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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 19.12.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 22. März 2018 erfolgte im Rahmen einer Einladung eine Bestandsaufnahme der 

Räumlichkeiten der John F. Kennedy Schule durch einige Fraktionsmitglieder verschiedener 

Parteien. In Abstimmung mit der Schulleitung wurde sich bei diesem Treffen auf  eine 

gemeinsame kurzfristige Kompromisslösung, eine Erweiterung um zwei Räume für das Schuljahr 

2019/20 geeinigt. Alle damals anwesenden Personen versprachen für das Schuljahr 2019/20 eine 

endgültige Lösung für das Raumproblem zu finden. Um eine Planungssicherheit für das nächste 

Schuljahr sicherstellen zu können, benötigt die Schule seitens der Stadtverwaltung verbindliche 

und konkrete Aus- bzw. Zusagen. Im Entwurf des neuen Schulnetzplanes sind diesbezüglich keine 

konkreten Informationen enthalten. 

Hiermit bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wann wird die Stadtverwaltung gegenüber der Schule eine verbindliche Aussage bezüglich 

der Erweiterung der Räumlichkeiten treffen und aus welchen Gründen ist dies bisher nicht 

erfolgt? 

2. Wann wird die Raumerweiterung der John F. Kennedy Schule in den Schulnetzplan 2019/20 

eingestellt? 

 

 

 

16.11.2018, gez. xx xx xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Frau Walsmann, Fraktion CDU 
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